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西東京市市民協働推進センター1
平成２４（2012）年度第６回運営委員会会議録（確定稿）2
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１．西東京市市民協働推進センター業務報告について13
事務局より９月に実施した第３回ゆめサロン「子どもを貧困と格差から守るために」、ＮＰＯ法人設立に関する14
専門相談会、ＮＰＯ市民フェスティバル第１回実行委員会の報告と相談記録の報告があった。15
専門相談会で相談に応じた委員からはＮＰＯ設立の基本的なところを知りたいというニーズがありもっと幅広16
く相談できる機会があると良いとの意見があった。17
委員長：市民活動相談については、継続か完結かがわかるようにして次月以降提示する。18

19
2．１０月以降の西東京市市民協働推進センターの事業について20
事務局より１０月以降の事業の報告があった。「協働に関する情報収集」事業として先進自治体の見学を行い、21
それを基にした勉強会をどのように行うのか議論された。22
委員長：公共と協働は議論も分けて行うべき。23
委 員：勉強会には協働コミュニティ課も参加し議論できるとよい。24
委 員：事実ベースにそった内容で行うのが良いのではないか。25
委員長：条例や指針・原則についての学習を行うのかを再検討する必要がある。26
    １回目の勉強会は見学をしてきてどうであったかをべースにすると良い。１回目の内容により、２回27

目の勉強会の内容も固まってくる。28
事務局：１回目の勉強会は、見学したことをふまえて具体的な内容の議論となるよう検討する。    29

２回目の勉強会は、協働推進に求められる行政の諸施策について、基本計画の策定や推進体制の確立、30
マニュアル作成や情報公開などについての意見交換を行い、協働の現状と課題を把握する予定である。31

32
市民フェスティバルについて議論した。33
事務局：親子で参加できるイベントの内容は、子どもアミーゴ西東京の協力を得て話をすすめている。他にも34

候補を挙げて検討中である。35
委員長：市民がより多く参加できるものが良い。36

37
第４回ゆめサロンの「マンションの大規模修繕工事の失敗に学ぶ」について議論した。38
委 員：大規模修繕が、住んでいる人たちの合意形成が手がかりになり、自治の機能を取り戻し成功に繋がる39

ということをベースに押さえてほしい。40
委員長：内容は大規模修繕が管理組合、マンションの自治、住民同士の繋がりを再生するひとつのツールにな41

ることを中心に話してもらい、テクニカルにマンションの大規模修繕をするという話しにならないよ42
うにしてほしい。43
この講座をゆめこらぼで主催する意味を考えて宣伝をしてほしい。44

事務局：ゆめサロン事業の位置づけではＮＰＯの発表の場という面もあるが、ゆめこらぼ自身の位置づけを考45
え研究し工夫していきたい。46
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１．２０１２年度第５回西東京市市民協働推進センター運営委員会会議録について50
会議録の記述の仕方について議論した。51

■開催日時：平成２４年１０月２２日（月） 午後７時～９時

■開催会場：イングビル３階 第１会議室

■出席委員：有馬委員、久保委員、熊田委員、小嶋委員、坂口委員、田辺委員、徳永委員、豊永委員、

中曽根委員、原委員、宮﨑委員、吉田委員

＜以上 12名、五十音順＞

■傍  聴：１名（市民／男性）

■事 務 局：内田センター長、池島、丸木地域福祉課長、篠原主事

１．報 告 事 項   

２．審  議  事  項
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委 員：まとめ方は、報告・審議事項であっても内容を簡略化しすぎず、議論の流れが把握できるように要約1
すると合意した。2

委員長：議論された全体の内容がわかることが重要。3
事務局：今後、会議録については、上記意見をふまえた上で、記述について検討し、議論された内容がわかる4

要約した会議録を作成していく。5
第 5回の西東京市市民協働推進センター運営委員会会議録（未定稿）は確定稿とされた。6
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１．認知度向上策について10
事務局よりゆめこらぼの一般市民への認知度を高める方法として、西東京市内の大規模マンションの掲示板に11
イベント情報やボランティア情報を掲示する提案が出された。多くのマンションから了承を得ているので、運12
営委員会で賛成されれば実行したい旨の説明がされた。13
載せる情報はゆめこらぼホームページと同じである。14
委 員：良い案である。市中の掲示板にも掲示すると良い。15
委 員：ゆめこらぼ登録団体主催のイベントが載っており、広く広報ができるので良い。16
委 員：チラシに市民からの情報を募集するとあるが、情報の定義を決める必要がある。17
委員長：基本的にはゆめこらぼ主催と登録団体の情報を載せるので、集める情報のルール作りが必要である。18
事務局：認知度向上策として、大規模マンションの掲示板にイベント・ボランティア情報を掲示することにつ19

いて承認された。20
21

２．協働事例集について22
事例集作成にむけて、まとめ方やスケジュールなどを検討しており、どのような戦略をもってまとめるのか、23
ねらいなどについて運営委員会での意見を求めた。事例については公募にこだわらずにまとめる。24
委員長：次回の運営委員会で事務局から改めて提案してもらい、議論することとなった。25
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１．次回運営委員会日程について29
日時：１１月２０日（火）１９時～２１時30
会場：イングビル３階 第１会議室31

４．そ   の   他
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